



TOUR MOUNTAIN BIKE

DES PORTES DU SOLEIL

Au départ d'une des douze stations franco-suisse du domaine des Portes du Soleil, parcourez les villages autrement : des Gets à Morzine en passant par Champéry, Châtel et le lac de Montriond... le dépaysement est total.

Roulez à la découverte des chalets d'alpage centenaires, d'une faune et d'une flore exceptionnelles, des cascades enchantées, face aux majestueuses Dents du Midi !

Une dizaine de remontées mécaniques, situées tout au long du parcours et équipées pour le transport des VTT, permettent de franchir les montées les plus difficiles et de vous propulser vers **6 000m de dénivelé négatif** et quelques **1 000m de dénivelé positif** qui donnent le caractère enduro à ce tour.

Ce tour est réalisable du 24 juin au 28 août, avec un forfait Portes du Soleil donnant accès à l'ensemble des remontées mécaniques du domaine des Portes du Soleil.

Departing from one of the 12 resorts in the Franco-Swiss area of the Portes du Soleil, journey through the different village-resorts of this international territory. From Les Gets to Morzine, passing through Champéry, Châtel and lake Montriond...

The tour offers incredible fresh views around every corner... Throughout the ride discover centuries old Alpine chalets, exceptional flora and fauna, enchanting waterfalls and the majestic peaks of the Dents du Midi! A dozen chairlifts and gondolas, equipped with bike carriers, are dotted throughout the route. They help riders avoid the toughest climbs, putting the emphasis on going downhill: 6 000m of total descent and just 1 000m of climbing.

The tour is open from 24th June to 28th August and can be done by anyone with a Portes du Soleil lift pass. This pass provides access to all lifts in the Portes du Soleil.



INFORMATIONS PRATIQUES

USEFUL INFORMATION

Les plus aguerris peuvent réaliser le tour en une seule journée, mais nous vous conseillons de découvrir les différentes portions du Tour MTB des Portes du Soleil en plusieurs jours.

Seasoned riders will be able to get round the full tour in a day, but we advise riders to explore the different sections of the tour over several days.



TOUR ENDURO

Portes du Soleil Mountain bike tour is around

80KM

Pour réaliser le tour suivez les indications. Follow the signs throughout the route.



Balisage du Tour des Portes du Soleil. Marking of Portes du Soleil tour.



AMÉNAGEMENTS

MTB FACILITIES



LE GUIDE

VTOPO PORTES DU SOLEIL
VTOPO PORTES DU SOLEIL GUIDE BOOK
56 CIRCUITS CARTOGRAPHIÉS, décrits et illustrés dans le domaine des Portes du Soleil.
56 MAPPED CIRCUITS around the Portes du Soleil, all well described and illustrated.
EN VENTE AUPRÈS DES OFFICES DE TOURISME ET MAISONS DE PRESSE
ON SALE IN TOURIST OFFICES AND NEWS AGENTS.



VALLÉE D'AULPS
• 3 parcours Cross-Country
• 1 Pump Track à Saint Jean d'Aulps
✉ www.valleedaulps.com



LES GETS
• 14 pistes de Descente (DH)
• 1 piste de Freeride
• 6 pistes d'Enduro/Rando
• 1 Jump Park
• 1 mini Jump Park
• 1 piste de 4-Cross
• 1 piste de Dual Slalom
• 1 Pump Track
• 1 Kid Zone
✉ www.lesgets.com/vtt



RÉGION DENTS DU MIDI
11 pistes dont :
• 5 DH à Morgins
• 4 DH aux Crosets
• 2 DH à Champéry dont 1 DH World Cup
Liaisons enduro entre Champéry - Les Crosets - Morgins - Champoussin
✉ www.bikepark.ch



AVORIAZ 1800
• 12 pistes DH secteur Zore (1 noire, 3 rouges, 4 bleues, 4 vertes)
• 6 pistes DH (1 noire, 2 rouges, 3 bleues) dans la forêt des Lindarets
• 2 boucles Enduro (1 noire, 2 rouges, 3 bleues) dans la forêt des Lindarets
✉ www.avoriaz.com



MORZINE-AVORIAZ
SECTEUR MORZINE / PLÉNEY
• 5 pistes DH (1 noire, 1 rouge, 3 bleues)
• 1 piste Enduro bleue
• 1 Kid Zone
• 1 Zone initiation
SECTEUR SUPER-MORZINE / AVORIAZ (Zore)
• 12 pistes DH secteur Zore (1 noire, 3 rouges, 4 bleues, 4 vertes)
✉ www.morzine-avoriaz.com



CHÂTEL
• 19 pistes DH
• Zones Shore
• 1 espace Slopestyle
• 1 Kids' Shore avec passerelles, step up, step down...
• 1 Pump Track
• 1 zone BMX - Fun Bike
✉ www.chatel.com



TORGON
• 1 Pump Track route de la Jorette
• 8 parcours eBike Lapierre eBike Park
✉ www.torgon.ch



PARCOURS ENDURO

ENDURO TOUR



LE VTT ÉLECTRIQUE

LE COUP DE POUCE POUR ATTEINDRE LES SOMMETS

E-MTB - A LITTLE EXTRA HELP TO REACH YOUR PEAK!

43 CIRCUITS 350 KM
de sentiers balisés.
of signposted routes.

CARTES VTT ÉLECTRIQUES
gratuites disponibles
Free E-MTB maps available.

34 POINTS DE RECHARGE BOSCH

à votre disposition sur le domaine.
Bosch recharging stations throughout the bike area.
Nouveau : 3 points de recharge à assistance solaire.

APPLICATION DÉDIÉE
pour toujours avoir les parcours dans sa poche
A special app to keep in your pocket.

LE VTT ÉLECTRIQUE

INFORMATIONS
auprès des Offices de Tourisme des Portes du Soleil et sur www.portesdusoleil.com

More details from all Portes du Soleil tourist offices and online

BOSCH
PARTENAIRE DU RÉSEAU E-BIKE



INFORMATIONS PRATIQUES

USEFUL INFORMATION

VOS SOUVENIRS DES PORTES DU SOLEIL

Des accessoires exclusifs à l'effigie des Portes du Soleil et adaptés à la pratique du VTT sont en vente sur notre boutique en ligne.

YOUR PORTES DU SOLEIL MEMENTOS

Exclusive accessories from the Portes du Soleil, designed for MTB are on sale online.

